

LOS DERECHISTAS VOLVERÁN AL PODER

Los partidos derechistas chilenos volverán al Poder por primera vez después de veinte años, según se desprende de los resultados electorales, en los que el candidato derechista Jorge Alessandri ha conseguido la victoria.

Un anuncio publicado por el ministerio del Interior a primera hora de hoy da a Alessandri una ventaja de 31.892 votos sobre su próximo rival, Salvador Allende, quien cuenta con el apoyo de los izquierdistas. No obstante, Alessandri no ha conseguido la mayoría absoluta necesaria y, por lo tanto, su elección deberá ser ratificada en el plazo de cincuenta días en una sesión conjunta de ambas Cámaras del Congreso. (Efe.)